









MTB Jahresbericht 2015 der Radsportschule Lägern

Liebe Radsportschüler- und BikerInnen, TrainerInnen, Eltern, Sponsoren, Vereinsmitglieder und Interessierte

Das vergangene Jahr war aus der Sicht der Radsportschule Lägern ein Besonderes, konnten wir doch 2 Jubiläen feiern.

Am 23. August 2015 feierten wir das insgesamt 100. Mitglied, welches bereits im Herbst 2014 in unsere Radsportschule eintrat (auf Ende des Berichtsjahres verzeichneten wir bereits 125 Kinder im Alter von 3-20-jährig als Mitglieder).

Der sportliche Aspekt dieses Anlasses kam nicht zu kurz. Hatten doch die Trainer in den sieben Gruppen am Vormittag von Niederweningen nach Steinmaur eine tolle Sternfahrt absolviert. Mittags wurden dann die 100 Trainer und Kinder, hungrig wie sie waren, gut versorgt. Danach konnten sich die Radsportschüler noch eine Stunde austoben, bevor dann der offizielle Teil, mit den Ehrengästen und den verschiedenen Reden, folgte.

Das Organisations-Komitee hatte ein schönes Fest auf die Beine gestellt. Eingeladen waren Gäste aus den Gemeinderäten, Stammvereinen, unser Hauptsponsor, die Sportkoordinatorin, ehemalige Trainer sowie erfolgreiche Fahrer, die aus den Reihen der RSS hervorgegangen sind.

Die vielen Kuchenspenden waren eine Augenweide und wurden zum Abschluss ratzfatz vertilgt. Einen grossen DANK an die vielen talentierten Bäckerinnen aber vor allem auch an die sehr vielen helfenden Hände, die den Auf- und Abbau des Festplatzes in Windeseile bewältigt hatten.

Das 2. Jubiläum war dann das 10-jährige Bestehen der MTB-Abteilung in der RSS Lägern. Im Oktober 2005 hatten Vendelin Giger und René Schauff das MTB-Training in Steinmaur aufgenommen.

Vom 26. bis 28. Juni 2015 fand dann das 10. MTB Kids Camp statt. Nach 2006 in Disentis, 2007 & 2008 in Laax, 2009 & 2010 am Züriberg fanden in den darauffolgenden Jahren, seit 2011, insgesamt fünf MTB Kids Camps am Kerenzerberg statt. Dies wird sich im 2016 erstmalig wieder ändern. Wir werden auf die Lenzerheide fahren.

Das letzte MTB-Camp am Kerenzerberg fand mit 36 Kindern und 10 Trainern mit viel Spass und Freude und ohne Unfall statt. Auf dem Bike, sowie polysportiv hatte alles, unter der erstmaligen Organisation von Pascal Korrodi und Thomi Wiedler, prima geklappt.











In Niederweningen organisierte Gabriela Senn am 29. August 2015 zu der 125 Jahr Feier des Knabenvereins auf dem Schulhausplatz einen Veloparcours. Bei äusserst warmen Temperaturen führten wir diesen Parcours, unter reger Beteiligung von Gross und Klein, durch.

Ende September fand dann der traditionelle Velo-Parcours für die Primarschule Ehrendingen statt. Durch die diesjährige berufliche Einschränkung von René Schauff übernahm Gabriela Senn auch diese Organisation. Und wie jedes Jahr hatten alle Beteiligten, inklusive den Lehrern und Eltern, riesige Freude an diesem Event.

Der traditionelle Trainingsabschluss mit grosser kulinarischer Einlage bildete, wie immer, den Saisonabschluss des Radsportjahres der RSS in der Sandhöhli. Dies mit einem feinen Imbiss – Wienerli und Kürbissuppe – und wie auch in den Jahren zuvor einem tollen Kuchenbuffet. DANKE an all die lieben Spender.

Im 2015, wie in den vorangegangenen Jahren, hatten die RadsportlerInnen viel profitieren können, wurde doch auch wieder viel Wert auf das Biken im Gelände gelegt, die Trainings waren mehr als gut besucht. Zu den Spitzenzeiten nahmen jeweils über 70 RadsportschülerInnen und bis zu 18 TrainerInnen/AssistentInnen an den Trainings teil.

Ein tolles, intensives Sportjahr der Radsportschule Lägern ist zu Ende und wir danken herzlich für die gute Zusammenarbeit auf allen Ebenen! Wir wünschen allen ein xundes, spannendes und sportlich erfolgreiches Jahr 2016, viel Spass und keine Unfälle!

Rock the Bike

René Schauff Sportlicher Leiter Radsportschule Lägern



Feel the difference



Unser Hauptsponsor:
Ford Garage Wehntal
zuverlässige Fahrzeuge für
Familie, Beruf und Freizeit
http://www.garagewehntal.ch/